

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.

Dietrich Bonhoeffer

In tiefer Trauer und Dankbarkeit verabschieden wir uns von

Ingrid Rettig-Holzhauer

25. August 1936 bis 9. Juni 2019

Du warst unsere geliebte Mutter, Schwester, Omi, Schwiegermutter, Schwägerin und Tante. Gegen die kurze, schwere Krankheit hast du tapfer angekämpft.

Wir werden dich für immer im Herzen tragen.

Wir bedanken uns herzlich für die liebevolle Betreuung bei Stadtpital Triemli und Kantonsspital Winterthur.

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 18. Juni 2019, um 14 Uhr in der Reformierten Kirche Langnau statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Schweizerischen Stiftung für Taubblinde «Tanne» in Langnau, Postkonto 80-9944-5.

Traueradresse: Familie Heiz, Mühlebrückestrasse 17, 8400 Winterthur